

documento abarca; en la parte correspondiente al siglo XIX solamente aparecen actas de los cabildos de la cofradía. Las datas (pagos) de las cuentas nos proporcionan informaciones que para nosotros son interesantes; destacan entre ellas las siguientes:

- La bititularidad de la ermita.

En 1744 ya se nombran juntos los cultos a Santa Ana y a San Antón, sin que sepamos desde cuándo los del segundo se integraron en la ermita.

- La construcción de la torre actual.

En 1749 se registra que debe finalizarse la obra de la torre que se está arruinando; sin embargo, al año siguiente el cabildo determinó que por la ruina que presentaba, y antes de que ocurriera alguna desgracia, se hundiese la torre con toda rapidez y se hiciese otra. En 1751 ya estaba construyéndose la nueva torre, la que hoy perdura. Comenzó así una obra que duraría casi treinta años y cuyos pormenores y gastos se anotaron con detalle en el libro de la cofradía.

En 1752 se adquirió *“la vela”* para hacer el caracol de la escalera; en



Fot. 22.- Ermita de Santa Ana. Tarazona de la Mancha. Galería porticada y entrada de la ermita. (Fot. Juan A. Pícazo Monteagudo).

³⁶ A. D. de Ab. *Libro de la cofradía de Santa Ana (1744-1834)*, Tar. 83.